

## **Sammelbox für Althandys jetzt auch im Rathaus Nörvenich**

### **Gebrauchte Handys sind kein Restmüll! Recycling schützt die Umwelt**

Defekte Mobiltelefone bestehen aus vielen wertvollen Rohstoffen. Ungefähr 80 % der Bestandteile lassen sich wieder verwenden. Handys und Akkus enthalten jedoch auch giftige Stoffe wie die Schwermetalle Blei, Kadmium und Nickel. Diese können sich bei falscher Entsorgung in der Umwelt anreichern und die Gesundheit von Mensch und Tier belasten oder sogar gefährden.

Deshalb ist es wichtig, dass Verbraucher die Geräte zurückgeben, damit sie fachgerecht entsorgt werden können. Das spart Ressourcen und schont die Umwelt.

### **Mit dem Handy helfen**

Handys, ob noch funktionstüchtig oder defekt, werden im  
**Rathaus Nörvenich**

kostenlos entgegen genommen.

Auch am Schadstoffmobil der AWA-GmbH, das mehrfach im Jahr durch die Gemeinden tourt, können Althandys ohne Kosten abgegeben werden.

Bei den genannten Sammlungen werden die Handys repariert und der AWA-GmbH übergeben. Die AWA-GmbH übergibt alle eingesammelten und abgegebenen Handys dem **NABU Aachen (Naturschutzbund Deutschland, Region Aachen)**.

Von dort aus werden sie an den Kooperationspartner und Handynetzbetreiber **E-Plus Gruppe** weitergeleitet.

Für jedes Handy erhält der NABU bis zu 3,- € von der E-Plus Gruppe, die dieser an das Projekt „**Renaturierung der unteren Havel**“ weiterleitet, das größte Flussrenaturierungsprojekt in Mitteleuropa.

**Weitere Informationen zum Thema Handy Rückgabe und Recycling sind bei der AWA-Abfallberatung, Tel.: 02403 – 87 66 353 erhältlich.**